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UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 20 settembre 2007

TRASPORTI 
RFI al presidente Costa: “Pronti a riprendere la 
collaborazione con la Diageo di Cinzano  
Il presidente dalla Provincia:“Risultato importante per il territorio”

Cuneo  –  RFI  (Rete  Ferroviaria  Italiana)  nella  persona  dell’amministratore 
delegato  ingegnere  Michele  Mario  Elia,  ha  comunicato,  il  20  settembre,  al 
presidente  della  Provincia  on.  Raffaele  Costa  la  “disponibilità  immediata  a 
riprendere  la  collaborazione  con  l’azienda  di  Cinzano  Diageo  SpA”.  Il 
presidente Costa, sollecitato da molti amministratori del territorio (il consigliere 
provinciale Giuseppe Lauria aveva anche presentato una interpellanza), aveva, 
mercoledì  19  settembre,  avuto  un  primo  colloquio  telefonico  al  quale  era 
seguita la trasmissione di un ampio dossier sulle esigenze dell’azienda e sulle 
possibili ricadute negative per la viabilità braidese ed albese a causa della scelta, 
manifestatasi  nelle scorse settimane,  della direzione Movimento di Torino di 
RFI.

“Non posso che esprimere gratitudine all’amministratore delegato di RFI- ha 
detto  Costa  -,  la  situazione  del  traffico  sulla  statale  231  resta  critica  e, 
purtroppo, potrà trovare parziale soluzione solo dal completamento della Asti-
Cuneo, per il quale occorreranno ancora alcuni anni. Se il traffico merci, oggi su 
rotaia, di Diageo si fosse riversato su gomma le conseguenze sarebbero state 
oggettivamente ancora più difficili”.

Nei  giorni  scorsi,  proprio  l’assessore  provinciale  ai  trasporti  Ambrogio 
Invernizzi  aveva  partecipato  ad  un  incontro  direttamente  in  azienda.  Ora  la 
rassicurazione  di  RFI  che  il  presidente  Costa  ha  avuto  modo  di  trasmettere 
all’amministratore delegato di Diageo, Enrico Morandino. (37-617rpi07)
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